

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

第62回入学式



第62回となる入学式を4月10日に実施し新入生289名を迎えた。

金子勉校長が、「今一度自分の目標を明確なものと何事からも学び、技術や知識を吸収していく姿勢を

もって学校生活をスタートさせて欲しい」と式辞を述べた。続いて渡部雄次同窓

会長と有地優美子親交会会長から祝辞があり、これに対して二級自動車整備科に入学した田中翔一朗君が

新入生代表の言葉を読み上げた。

多忙な時期にもかかわらず71名の来賓の出席があり、本校学生に対する期待が感じられた。



「インターモールド2019」が、4月17日から20日までの4日間、東京ビッグサイトにおいて開催され、「ホンダレジェンドハイフカットモデル」、「カストムカー「SIAT500」、「WILL式戦闘機」及びエンジンカットモデル5台を出展した。また4月17日から19日までの3日間は幕張メッセにおいて開催された「テクノフロンティア2019」に「トヨタ50プリウスハイフカットモデル」、「日産リーフハイフカットモデル」、「日産ノートeパワーハイフカットモデル」及びエンジンカットモデル4台を出展した。両イベントとも、主催者より招待され、主催者企画コーナー等の大きなブースに展示した。本校ハイフカットモデルは、構造や作動を理解しやすくするために、LEDによって電気の流れを表現している。多くの来場者が作動するカットモデルの細部まで見て学生作品の技術の高さに驚いていた。両イベントとも、本校ブースは常に満員状態で、多くの来場者に称賛され、学生作品は一段と輝いていた。

インターモールド・テクノフロンティア出展



86 / BRZ レース 第2戦

モータースポーツ科が4月20日から21日にかけて富士スピードウェイにて開催された86 / BRZ レース第2

戦に参戦した。

このレースは公道走行可能なナンバー付き車両で行われ、アマチュアドライバー

のみのクラブマンシリーズと、プロドライバーが出場するプロフェッショナルシリーズがあり、今年度はクラブマンシリーズに呉良亮選手、プロフェッショナルシリーズに本校卒業生である松本晴彦選手をドライバーとして起用し、2台体制で参戦している。

土曜日の予選では、呉選手が37台中14位、松本選手が34台中20位となった。

日曜日の決勝ではそれぞれのクラスで2レース実施され、1レース目は呉選手

がクラッシュに巻き込まれリタイア、松本選手が19位となり、2レース目は松本選手が途中18位まで順位を上げたが、最終的には19位という結果に終わった。

モータースポーツ科に入学した学生も短い期間にサーキットでの行動に慣れ、充実した活動ができた。

キッズエンジンニア



東京都港区にある日本自動車会館くるまプラザにおいて3月27日、自動車を中心とした様々な分野の科学技術やものづくりに興味を持ってもらう体験型学習イベント「キッズエンジンニア」が開催された。

本校一級自動車整備科の3年生を修了したばかりの学生9名が担当し、小学生を相手にレーシングカーのタイヤ&ホイールの脱着作業体験をサポートした。大勢の小学生が参加してとても楽しそうに作業しており、サポートした学生達も人に説明する難しさを体験し充実した1日となった。